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O FUNCIONÁRIO

GABINETE DO VEREADOR BERNARDO GOULART DE OLIVEIRA LOURENÇO-SD

INDICAÇÃO N°/2025

ASSUNTO: INSTALAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS E FAIXA DE PEDESTRE NA RUA

AZER RIBEIRO, NA ALTURA DA CRECHE ESCOLA MUNICIPAL PREFEITO

GERALDO PIRES GUIMARÃES, NO BAIRRO SÃO JOSÉ.

SENHOR PRESIDENTE,

SENHORA VEREADORA,

SENHORES VEREADORES,

O VEREADOR BERNARDO GOULART DE OLIVEIRA LOURENÇO, NO EXERCÍCIO DE

SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, COM FUNDAMENTO NO ART. 87 DO REGIMENTO

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE CANTAGALO, VEM, RESPEITOSAMENTE,

APRESENTAR A SEGUINTE INDICAÇÃO PARA A APRECIAÇÃO DE VOSSA

EXCELÊNCIA, E SOLICITAR A DEVIDA OFICIALIZAÇÃO DA EXCELENTÍSSIMA

PREFEITA EMANUELA TEIXEIRA SILVA.

INDICAÇÃO:

Considerando a necessidade de garantir maior segurança e conforto para pais,

alunos, professores e demais munícipes que transitam pela Rua Azer Ribeiro, no

bairro São José, especialmente no trecho em frente à creche, indico:

A instalação de um ponto de ônibus coberto, garantindo proteção contra

intempéries e proporcionando maior organização no embarque e

desembarque de passageiros, especialmente crianças e responsáveis.

A implantação de uma faixa de pedestre sinalizada e devidamente

regulamentada, assegurando um local seguro para a travessia e

contribuindo para a redução de acidentes.

A melhoria da sinalização viária no entorno da creche, alertando

motoristas sobre a presença de crianças e incen
tivando a redução da

velocidade no local.



JUSTIFICATIVA:

O fluxo de crianças e responsáveis na Rua Azer Ribeiro é intenso, especialmente

nos horários de entrada e saída da creche. Atualmente, a ausência de um ponto

de ônibus adequado e de uma faixa de pedestre sinalizada expõe a população ao

risco de acidentes.

A instalação desses equipamentos urbanos proporcionará mais segurança no

trânsito, organização no transporte público e conforto para a
 população. Além

disso, medidas como essa já foram adotadas com sucesso em diversas cidades,

contribuindo para a mobilidade urbana e proteção dos pedestres.

SUGESTÃO DE AÇÃO:

Solicito que a Prefeitura, por meio das secretarias responsáveis:

Realize uma vistoria técnica no local para viabilizar a instalação do ponto

de ônibus.

Providencie a sinalização horizontal e vertical da faixa de pedestre.

Avalie outras melhorias para garantir a segurança no trânsito no entorno da

creche.

BENEFÍCIOS ESPERADOS:

Maior segurança para crianças, pais e educadores.

Organização do transporte público no local.

Redução do risco de acidentes.

Melhoria na mobilidade urbana da regi
ão.

Dessa forma, confio na sensibilidade de Vossa Excelência para atender a essa

justa reivindicação da comunidade. Coloco-me à disposição para colaborar no

que for necessário e aguardo posicionamento.

Atenciosamente,

Sala das sessões Patrono Cívico Tiradentes, em 20 de março de 2025.

Bemaudo G. de O Laureve
BERNARDO GOULART DE OLIVEIRA LOURENÇO

(SOLIEDARIEDADE)


